

La Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica, totalmente gratuita, arrancó en el país y se extenderá hasta el venidero sábado 27 de abril con el propósito de inmunizar a todos los niños con edades comprendidas entre un mes de nacido y hasta dos años, 11 meses y 29 días, y los que cuenten nueve años cumplidos y hasta nueve años, 11 meses y 29 días.

La información ofrecida por el Ministerio de Salud Pública (Minsap) en su sitio web precisa que la primera etapa de la campaña, diseñada para mantener eliminada la poliomielitis en Cuba, ya se realizó entre el lunes 25 de febrero y el sábado 2 de marzo.

Precisan los expertos que la vacuna no debe suministrarse a los menores que muestren fiebre elevada, vómitos o diarrea, ni tampoco a inmunodeficientes. Otra observación recuerda la necesidad de aguardar media hora antes y después de efectuada la vacunación para que el niño ingiera agua o alimentos.

Las exitosas campañas de vacunación contra la poliomielitis se efectúan en Cuba desde el año 1962, por lo cual la población menor de 69 años está protegida.